

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. September 2010

Baumersatz Floßhafen, Maaraue (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Jungbäume entlang der Kleingartengemeinschaft (auf der Seite zum Floßhafen), die von Schulkindern gepflanzt wurden und teilweise eingegangen sind, ersetzen zu lassen.

Für diese Anpflanzungen besteht ein Konzept des Grünflächenamtes, das auch umgesetzt werden sollte.

Beschluss Nr. 0116

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher